



下坂部小学校だより

令和8年1月8日 第10号 学校長 碇 裕樹

住所：尼崎市下坂部1丁目12-1

ホームページ：<https://www.ama-net.ed.jp/school/E07/>



あけましておめでとうございます。

本年もよろしくお願ひいたします。

新しい一年を迎えるました。旧年中は、本校の教育活動にご理解・ご協力いただきありがとうございました。今年も是非、学校と保護者と地域が連携して子どもたち一人ひとりの成長を支え、見守っていきたいと考えております。本年もどうぞよろしくお願ひいたします。

今年は午（うま）年です。丙午（ひのえうま）と言われ、丙午とは、干支の組み合わせの43番目にあたり、十干の「丙（ひのえ）」と十二支の「午（うま）」が組み合わさった年を指します。

「丙」と「午」どちらも火の性質を持つことから、丙午（ひのえうま）は火の力を象徴する年とされます。新しい挑戦や大きな飛躍のチャンスとなるともいわれています。さあ、今年度も残り3か月です。子どもたちにとって1日1日が大きな成長です。この一年間、子どもたちにとって、また学校にとって、新しい挑戦、飛躍できるように教職員一同、子どもたちの成長を見守り、励んでいきます。皆様にとって素晴らしい何事もウマくいく一年になりますように心より願っています。



1日1日いや…1秒1秒を大切にしましょう！

私が担任だった時に3学期の始業式に子どもたちに伝えた言葉です。

1年を秒になおすと・・・31536000秒。

1秒1秒を大切にすると、こんなに時間があるのですが、無駄にするとあっという間に過ぎてしまいます。時間を大切にしていこうと子どもたちに伝えました。

この1年間を有意義なものにできるように一人ひとりが意識して、「時間の大切さ」を身に付けていけたらと思っています。

31536000秒。

1年を秒に表すと、これほどの数字になる。

その1秒1秒を、価値(かち)あるものとするか。

それとも、ただいたずらに費(つい)やすのみか。

すべては、あなたの意志(いし)と行動が決める。

<以下略>

(2015年の正月広告 腕時計のセイコーヨリ抜粋)

阪神・淡路大震災31年を迎えて

昨年の12月8日の深夜に、青森県を中心に震度6強の地震が起きました。また1月6日も島根県・鳥取県でも震度5強の地震がありました。2年前の1月1日には石川県能登半島沖地震と大きな地震が起こっています。どちらの地域も一日も早い復興を願っています。この地域でもいつ地震がくるのかわからないことが予想されています。大きな犠牲を出した阪神・淡路大震災そして東日本大震災などの災害の教訓を生かし、もう一度、命の大切さ、防災について考えていきたいと思います。1月16日（金）は本校でもオープンスクールで震災の授業と午後から避難訓練をする予定です。一緒に考えていただけたらありがとうございます。



【1月の主な予定】

8日（木）始業式 年賀状交換会 大掃除
12時15分頃下校
9日（金）給食開始 清掃後下校 身体測定（6年）
　　アウトドア（5年）
12日（月）成人の日
13日（火）身体測定（4年）
14日（水）身体測定（3年）150周年児童活動撮影日
15日（木）書き初め展（児童・保護者鑑賞）
　　身体測定（2年）
16日（金）オープンスクール（防災授業）2校時～4校時
　　1・17避難訓練5校時
　　書き初め展（保護者鑑賞）
19日（月）委員会 身体測定（1年）
　　給食週間（23日まで）
20日（火）劇団四季鑑賞（6年）身体測定（5年）
22日（木）4年学年行事
26日（月）クラブ（3年見学）
27日（火）チャレンジ長縄練習1回目
28日（水）校内バスケットボール大会
30日（金）全体研究授業のため
　　5年2組以外 13時30分下校

【2月の主な予定】

2日（月）委員会
3日（火）朝会 出前授業（5年）
4日（水）入学説明会（新1年生）短縮5校時
　　チャレンジ長縄2回目
6日（金）小田地区バスケットボール大会（6年）
9日（月）クラブ チャレンジ長縄3回目
10日（火）児童会役員選挙 地域学校運営協議会
11日（水）建国記念の日
12日（木）チャレンジ長縄本番
13日（金）短縮6校時
16日（月）参観・懇談（全学年）学年行事（6年）
18日（水）参観・懇談（ひまわり）
20日（金）5校時終了後下校
23日（月）天皇誕生日
24日（火）児童集会（感謝の会・児童会役員引継）
26日（木）6年生を送る会
27日（金）お別れ遠足（6年）
※ 3月19日（木）令和7年度 卒業式



★ 1月16日（金）のオープンスクール（防災授業）・書き初め展にご来校ください。

1月16日に学校公開と書き初め展を行います。2校時から4校時に公開授業を行います。そのうちの1時間は防災に関する授業をさせてもらいます。ぜひ、児童の学習の様子を見に来てください。詳細はラーニングプランをご覧ください。



また、午後からは地震と津波の避難訓練を行いますので、お時間がありましたらご参加ください。

★創立150周年に向けての写真を撮影します。

1月14日（水）創立150周年に向けた子どもたちの活動の様子を業者に来ていただき、撮影をしてもらいます。児童の普段の学習や学校生活の様子や校舎などを撮ってもらいます。また写真について販売のお知らせがありましたら、ご購入いただければと思います。よろしくお願いします。

★ 学校活性化アンケートにご協力いただきありがとうございました。

12月に学校活性化アンケートをお願いしていましたが、たくさんの方がご回答ください、ありがとうございました。いただいたご意見を参考に、来年度に活かしていきたいと思っております。結果については、後日、詳細をお知らせいたします。

★ 感染症が流行っています。感染対策にご協力ください。

12月から急に寒さが強まり、本校では多くのクラスで学級閉鎖になってしまい、ご迷惑をおかけしました。感染が広がる前に、学校においては手洗い・うがいの指導を行うとともにご家庭でも風邪気味や咳が出る児童については、マスクの着用などのご協力よろしくお願ひします。また欠席される場合はできるだけ欠席フォームや電話連絡で欠席理由や病院の受診をされた結果について教えていただくことで、学級閉鎖など、早目の判断ができるようになります。今年も感染拡大防止に努めてまいりますのでご協力よろしくお願ひします。